

OF 05/12/11

Ouest-France
vendredi 9 décembre 2011

Guichen - Mau

Maure-de-Bretagne

Première défaite pour le Maure badminton-club

Le Maure Badminton-club a reçu, samedi dernier, la 4^e journée du championnat de Nationale 3 des Inter-clubs, avec une place de leader invaincu de sa poule et trois victoires. Il a accueilli Saint-Brieuc, barragiste pour l'accession en Nationale 2 il y a six mois, mais dernier du classement avec un nul et deux défaites.

Pourtant, les Mauritaniens étaient loin d'être assurés du succès face aux Briochins. Des rivaux qu'ils connaissent bien et qui partagent les mêmes points forts. Ces craintes se sont confirmées.

À l'issue des deux matchs les plus serrés de la soirée, qui se sont terminés tous les deux aux prolongations

du 3^e set, la réussite était du côté costarmoricain. Saint-Brieuc a infligé aux locaux leur première défaite de la saison.

« C'est une grosse déception, confiait le président Samuel Hochard, car nous avons même eu la possibilité de gagner la rencontre et le nul aurait été mérité. »

Malgré tout, le MBC continue de faire la course en tête, car, dans le même temps, leurs seconds, La Chapelle-sur-Erdre, ont été battus à domicile. Les deux équipes s'affronteront le samedi 17 à Maure pour un résultat qui déterminera la suite de la saison.



Les équipes de Maure et Saint-Brieuc avant le match.